

Comienza a funcionar en Ecuador el Frente de Transparencia y Lucha contra la Corrupción



Quito, 5 jun (RHC) El Frente de Transparencia y Lucha contra la Corrupción, recién creado por el presidente de Ecuador, Lenín Moreno, realiza este lunes su primera reunión de trabajo, en el marco de la cruzada del gobierno nacional contra las ilegalidades.

El equipo, formado por 13 personas en representación de diferentes sectores, está llamado a actuar como un espacio en el que se definirán las políticas y acciones de prevención de la corrupción en las áreas pública y privada, precisa Prensa Latina.

Asimismo, busca servir como exhorto a las autoridades judiciales y de control a juzgar y sancionar a responsables e implicados en acciones ilícitas, siempre en el marco del debido proceso.

La iniciativa de crear esa instancia la hizo pública el propio primer mandatario la semana pasada, durante el primer gabinete itinerante de su gestión, que se llevó a cabo en Babahoyos, provincia Los Ríos.

Durante el encuentro con miembros del gabinete, para definir el trabajo inmediato de cada cartera, el jefe de estado invitó oficialmente a quienes consideró que debían formar parte del Frente.

Xavier Zavala, Fabián Corral, Tatiana Hidrovo, Pablo Vanegas, monseñor Fausto Trávez, Pablo Dávila, Larissa Marangoni, Rosana Alvarado, María Fernanda Espinosa, Andrés Mideros, Francisco Borja, Carlos Rabascall y Julio César Trujillo son los funcionarios convocados.

El nuevo equipo comenzará a operar en momentos en que se hicieron allanamientos y varias detenciones vinculadas al caso de corrupción de la constructora brasileña Odebrecht.

Se prevé que realice sus funciones respaldado por el asesoramiento permanente de las agencias y organismos del sistema de las Naciones Unidas, en el marco de la Convención de la ONU Contra Corrupción.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/131636-comienza-a-funcionar-en-ecuador-el-frente-de-transparencia-y-lucha-contra-la-corrupcion>



Radio Habana Cuba